
Vous commencez le championnat avec 4 victoires. Comment expliques-tu ce si 
bon départ ?  

Nous pouvons expliquer ce bon début de championnat par plusieurs choses. 
D’une part, un peu de chance, un calendrier un peu clément, lié à des circonstances 
favorables pour nous. 
Nice, qui se reconstruit et qui sera bien plus fort que l’équipe que nous avons jouée 
chez nous. 
Les espoirs de Lyon, diminuées par un pré-open de ligue féminine en même temps et 
des blessures. 
D’autre part, cela s’explique également par un recrutement qui, me semble-t-il,  est 
cohérent et se « connecte » complètement avec les forces déjà en présence. 
Ensuite , nous avons « bien voyagé » avec ces deux victoires à l’extérieur, qui est 
souvent notre talon d’Achille.  
Et enfin, un très bon Roanne que nous avons négocié très correctement. 
Pour conclure, la dynamique du groupe est, je pense, vraiment bonne, tant en dedans 
qu’en dehors du terrain. 
 
 
Le niveau de jeu paraît-il supérieur à l'année dernière ?  

Il est indéniable que le niveau s’améliore chaque saison.  
Cette année plusieurs formations ont affiché des ambitions de montée et ont construit 
des effectifs en cohérence avec ces ambitions. 
 
 
Que doit-on attendre du prochain match contre Le Poinçonnet ?  

Après Roanne, ce sera encore un très bon test. 
C’est une équipe dont les résultats actuels ne reflètent pas la valeur.  
Nous aurons besoin d’une salle comble pour venir à bout de cette formation.  
 
 
Quels sont les points forts de cet adversaire ?  

C’est une équipe qui pratique un basket sur un rythme élevé, qui défend fort et tout 
terrain. 
Elles ont également des joueuses capables de faire la différence individuellement.  
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